

Kuwait: 08/09/2021

الكويت: 2021/09/08

Ref:1851/2021

الإشارة: 2021/ 1851

To: Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
CEO - Boursa Kuwait

المحترم السيد / محمد سعود العيصي
الرئيس التنفيذي - شركة بورصة الكويت
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته وبعد ،،،

Dear Sir,

Reference is made to the above subject, and out of the keenness of Boubyan Bank to be in compliance with the requirements of Article no. 4-1-1/14 "Disclosure of Lawsuits and Court Judgments" of Chapter 4 of the Tenth Module of the Executive Bylaws of the Capital Markets Authority's Law, and with reference to our previous disclosure dated March 24th 2021 concerning the received writ of summons for a lawsuit under no. 2733/2021 Commercial/Civil/First Instance/Government/30, dated March 18th 2021, and filed by Al Ikhtiar Al Momayaz General Trading & Construction Company & other parties against the legal representative of Boubyan Bank, the legal representative of Commercial Bank of Kuwait, and other parties, demanding to summarily suspend the implementation of all the resolutions of the Ordinary and Extraordinary General Assembly meetings of Boubyan Bank, held on March 7th 2021.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بنك بوبيان على الالتزام بمتطلبات المادة 4-1-14 (الإفصاح عن الدعاوى والأحكام القضائية) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال، وإلى إفصاحنا السابق بتاريخ 2021/3/24 بخصوص صحيفة الدعوي رقم 2021/2733 تجاري مدني كلي حكومة/30 والمقيدة بتاريخ 2021/3/18م والمقامة من شركة الاختيار المميز للتجارة العامة والمقاولات وآخرين ضد كل من الممثل القانوني لبنك بوبيان والممثل القانوني للبنك التجاري وآخرين بطلب الحكم بصفة مستعجلة بوقف تنفيذ كافة قرارات الجمعية العامة العادية وغير العادية لبنك بوبيان التي انعقدت بتاريخ 2021/3/7م.

And in merits, to deem the meeting of the Ordinary and Extraordinary General Assembly of Boubyan Bank, held on March 7th 2021, void along with all the ensuing effects.

وفي الموضوع ببطلان اجتماع الجمعية العامة العادية وغير العادية لبنك بوبيان المنعقدة بتاريخ 2021/3/7م وما يترتب على ذلك من آثار.

This is due to their dispute with Commercial Bank of Kuwait over the ownership of a number of Boubyan Bank's shares, and claiming the non-entitlement of Commercial Bank of Kuwait to attend the meetings of the Ordinary and Extraordinary General Assembly.

وذلك على سند من منازعتهم للبنك التجاري على ملكية عدد من أسهم بنك بويان وعدم أحقية البنك التجاري بحضور الجمعية العامة العادية وغير العادية.

We would like to inform you that the Court of First Instance ruled, in its hearing dated September 7th 2021, that the case shall be considered null and void, as shown in the attached form.

نفيد بانه قد صدر بجلسة 2021/9/7م حكم محكمة أول درجة باعتبار الدعوي كأن لم تكن، كما هو مبين في نموذج الإفصاح المرفق.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Adel Abdul Wahab Al-Majed
Vice-Chairman
& Group Chief Executive Officer



عادل عبد الوهاب الماجد
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي للمجموعة

ملحق رقم (8)

نموذج الإفصاح عن الدعاوى والأحكام القضائية

التاريخ	2021/09/08
اسم الشركة المدرجة	بنك بوبيان
رقم القضية	2021/2733 تجاري مدني كلي حكومة/30
موضوع القضية	دعوى بطلان اجتماع الجمعية العمومية العادية وغير العادية التي انعقدت بتاريخ 2021/3/7م على سند من منازعة مع البنك التجاري على ملكية عدد من أسهم الشركة وعدم أحقيته في الحضور.
تاريخ الحكم	- 2021/09/07م
المحكمة التي أصدرت الحكم	- محكمة أول درجة
أطراف الدعوى	شركة الاختيار المميز للتجارة العامة والمقاولات وآخرين ضد بنك بوبيان - البنك التجاري وآخرين
الحكم لصالح	- بنك بوبيان
منطوق الحكم أول درجة	- الحكم باعتبار الدعوى كأن لم تكن.
منطوق حكم الاستئناف	-
منطوق حكم التمييز	-
الأثر المتوقع على الشركة نتيجة الحكم	لا يوجد أثر للحكم علي المصرف.

أدريج م